

COURDI'MAG

ZOOM SUR Le mi-mandat

NOS ENGAGEMENTS

- LA SÉCURITÉ À COURDIMANCHE

8-9

ILS ET ELLES FONT

COURDI

- LES ATSEM
- L'ATELIER DE MONSIEUR TISSIER

10-12

SOMMAIRE

ZOOM SUR

• LE MI-MANDAT



NOS ENGAGEMENTS

• LA SÉCURITÉ À COURDIMANCHE



ILS ET ELLES FONT COURDI

• LES ATSEM • L'ATELIER DE MONSIEUR TISSIER



BIODIVERSITÉ

• CULTIVONS LA BIODIVERSITÉ • LA VILLE S'ENGAGE POUR LES OISEAUX • LA TRANSHUMANCE



ÇA SE PASSE CHEZ NOUS

• RETOUR SUR LA BROCANTE • L'INAUGURATION DES ESPACES PUBLICS DE LA LOUVIÈRE • LA FÊTE DES VOISINS • LA VIRADE DE L'ESPOIR



VIE QUOTIDIENNE

• L'OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES • LA PLAINE DE JEUX • LA TÉLÉCONSULTATION • LE FORUM DES ASSOCIATIONS



TEMPS FORTS

Vendredi 24 mars 2023

REMISE DES MÉDAILLES



Dimanche 16 avril 2023

TRANSHUMANCE



Lundi 8 mai 2023

CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE



Dimanche 14 mai 2023

BROCANTE



Vendredi 2 juin 2023

FÊTE DES VOISINS



CULTIVONS LA BIODIVERSITÉ À TRAVERS LA VILLE

Samedi 3 juin 2023





ÉDITORIAL



Chers courdimanchois

Le printemps qui s'achève a été une période de retrouvailles quasi hebdomadaire où de nombreux événements ont été prétextes à nous rencontrer sous le soleil et j'en suis très heureuse. La transhumance a été festive et vous avez été nombreux à suivre l'arrivée des moutons à Courdimanche. Quant à la traditionnelle brocante organisée par l'association du foyer rural, elle est venue rythmer le dimanche avec de nombreux exposants, de bonnes affaires et une buvette portée par l'un des acteurs de notre vie économique, le boulanger de la Louvière.

La journée de la biodiversité, qui avait lieu pour la deuxième année consécutive, est venue mettre à l'honneur la nature en ville. Ancrée dans notre ADN courdimanchois depuis de nombreuses années, c'est une des particularités de notre Ville, où nous avons à cœur de cultiver un laboratoire d'idées mais aussi de conserver l'esprit d'une ville à la campagne. Cette journée a été ponctuée par de nombreux ateliers et animations pour vous présenter le spectre le plus large de ce que peut être la biodiversité. Dans nos déchets, dans nos jardins, sur le chemin de l'école, dans nos assiettes et nos verres, elle se cache finalement partout dans notre quotidien. A nous, adultes et enfants de la laisser prospérer et de la protéger afin qu'au delà d'une journée, elle puisse continuer à être présente dans nos vies, tous les jours. J'ai également souhaité que nous relançons la fête des voisins, organisée dans 4 lieux différents de la Ville, pour nous retrouver autour d'un apéritif et faire vivre le lien social si essentiel pour la vie d'un quartier.

L'été aura lui aussi son lot d'évènements avec l'inauguration des espaces publics de la Louvière, la fête nationale ou encore la plaine de jeux d'été. Il sera l'occasion pour les services de la Ville de travailler à préparer la rentrée, notamment dans les écoles mais pas que. La santé étant l'une de mes priorités, nous inaugurerons en septembre l'installation d'une télécabine de consultation à la MELC afin d'offrir un dispositif de soins, mesure palliative, en attendant l'arrivée de nouveaux médecins généralistes.

Enfin, au retour des vacances nous mettrons en œuvre de l'un de nos engagements de campagne: la vidéoprotection. Si sa mise en place sur les bâtiments publics a déjà débutée par le gymnase et le cimetière, nous allons désormais l'étendre à la MELC et à la Maison de la Petite Enfance. Ces points de vidéoprotection nous permettront d'englober le bassin de la Louvière ainsi que le centre commercial. C'était l'un des engagements pour lesquels vous nous avez élus et il sera réalisé dès la rentrée.

Durant ces trois premières années de mandat, bien que perturbées par la crise sanitaire, nous n'avons cessé de travailler pour réaliser le programme municipal que nous continuons de porter. Vous trouverez dans cette édition du Courdi'Mag notre bilan de mi-mandat, qui démontre que nous œuvrons plus que jamais pour une ville heureuse, audacieuse et généreuse.

BEL ÉTÉ A TOUTES ET TOUS !

Sophie MATHARAN
Maire de Courdimanche



ZOOM SUR

2020-2023 : 3 ANS D'ACTION ET BILAN DE MI-MANDAT

2020-2023 : L'HEURE DU BILAN DE MI-MANDAT

Trois années se sont écoulées depuis l'élection municipale et autant de jours où les élus, aux côtés des services, oeuvrent quotidiennement à la mise en place du programme municipal.

A l'heure du bilan, guidée par la transparence, vous trouverez dans ce dossier un retour sur l'ensemble des projets réalisés ainsi qu'un focus sur les projets structurants du mandat.





Si depuis 2020 de nombreuses crises sont venues perturber nos vies et l'action publique, le cap est resté le même : continuer de faire de Courdimanche une Ville où il fait bon vivre et où les services publics répondent avec réactivité et bienveillance.

À travers des projets structurants, des manifestations et des actions dans différents champs, l'équipe municipale poursuit l'idéal d'une Ville heureuse, audacieuse et généreuse.

LES RÉALISATIONS STRUCTURANTES DE LA MI-MANDAT



Bassin de la Louvière

Printemps 2022

Éco-quartier du Bois d'Aton

Mars 2022



Espaces publics de la Louvière

Juin 2023

LES PROJETS À VENIR



Antenne Jeunes

Automne 2023

Cours d'école

Etés 2023 et 2024



Ferme Cavan

2025



Vous trouverez dans ces bandeaux d'accomplissements l'ensemble des engagements tenus par l'équipe municipale. A travers ces trois premières années d'actions, de nombreuses promesses ont déjà été réalisées et d'autres sont en cours de déploiement, bien au-delà des réalisations habituelles.

Ces promesses déjà mises en oeuvre représentent 48% du programme municipal.

VILLE HEUREUSE

- Démocratie participative
 - Finances
 - Prévention
 - Qualité de vie
 - Sécurité

Rendre non constructibles des terrains à préserver à chaque fois que cela sera possible et pertinent

Doter les policiers municipaux de moyens de déplacements plus écologiques

Valoriser la biodiversité en réservant des espaces semi sauvages

Continuer à œuvrer pour une police de proximité ouverte au dialogue

Faire évoluer notre politique tarifaire au plus proche du coût de nos services

Recherche systématique de subventions pour la mise en œuvre de nouveaux projets

Conserver les grands équilibres démographiques à 7500 habitants

Initier une instance de médiation pour résoudre les conflits du quotidien entre voisins

Epanouissement de tous à travers la participation citoyenne

Multiplier les moments d'échanges et de réflexions collectives

VILLE GÉNÉREUSE

- Culture
- Pouvoir d'achat
- Solidarités
- Sport

Créer des rendez-vous culturels et festifs nouveaux dans les espaces publics

Encourager les initiatives pour lutter contre l'obsolescence programmée et prolonger la vie de nos appareils

Organiser des vide-garages et des brocantes thématiques

Accompagner la création d'un centre paramédical au Village et agir en lien avec l'ARS pour maintenir les professionnels de santé sur la Ville

Développer les jeux d'échecs en accès libre sur l'ensemble de la Ville

VILLE AUDACIEUSE

- Aménagement
- Commerce
- Education
- Environnement
 - Habitat
- Redynamisation
- Aménagement

La conception d'un projet qui permette de conserver un espace de coworking, les artisans, les artistes locaux et l'accueil des producteurs locaux et bio

Continuer de former nos personnels éducatifs aux pédagogies alternatives autour de l'éducation positive et de la pédagogie Montessori

Améliorer encore la restauration scolaire en introduisant plus de composantes bio et de produits durables ou issus du circuit court

Prévenir le décrochage scolaire

Préserver et soutenir le commerce local

Accompagner de nouvelles activités sportives sur le temps scolaire en concertation avec les enseignants

La rénovation du bassin de la Louvière

Soutenir les familles monoparentales dans leur vie quotidienne

Maintenir la discipline positive comme fil rouge au sein de nos équipes de professionnels Enfance et Petite Enfance

Accompagner les jeunes dans l'accueil de leur 1^{er} stage ou de les aider à signer leur contrat d'apprentissage

48%

Prolonger notre CLS (contrat local de sécurité) avec la Police Nationale et l'ensemble des acteurs locaux en matière de sécurité

Maintenir les interventions de sensibilisation des écoliers par les policiers municipaux

Poursuivre les actions de sensibilisation des collégiens pour bien circuler en ville

Préserver les terres agricoles et la biodiversité

Gestion rigoureuse des dépenses tout en préservant un service public de qualité

La mise aux normes énergétiques et d'accessibilité des bâtiments communaux

Créer un dispositif anti-intrusion et d'alerte dans nos accueils au public et nos trois groupes scolaires

Reconduire les actions en matière de lutte contre les dépôts sauvages

Développer des campagnes d'informations régulières sur les incivilités

Préserver nos bâtiments publics par l'installation de caméras de vidéosurveillance

Continuer de concevoir les aménagements urbains sous le prisme de la sécurité

Rédiger une charte de bonne utilisation des installations pour les usagers afin de limiter les incivilités

Continuer de soutenir des évènements comme les Virades de l'espoir ou le Téléthon

Améliorer le quotidien des personnes en situation de handicap pour faciliter leur quotidien dans la Ville

Poursuivre la constitution de réseaux qui développent les solidarités locales

Soutenir le développement du sport féminin dans toutes les disciplines

Poursuivre la limitation du gaspillage alimentaire avec des actions de sensibilisation dans les écoles

Maintenir notre effort d'accompagnement des jeunes Courdimanchois en soutenant leurs projets

Travailler avec la communauté éducative pour l'égalité filles/garçons de la maternelle au lycée

Continuer de développer de nouvelles pratiques de développement personnel dans le cadre de nos Nouvelles Activités Périscolaire

Mettre fin aux contenants alimentaires plastiques en proposant une solution alternative

Réhabiliter l'Antenne Jeunes en l'adaptant à l'évolution des attentes du public et des familles

Travailler en concertation avec les familles autour de l'organisation de la semaine à 4,5 jours

Recueillir la parole des enfants avec la mise en place d'instances participatives au sein de nos CLAE

Continuer d'investir dans l'éducation pour préparer le citoyen de demain

Engager un travail de réflexion sur l'avenir du Foyer rural

Être attentifs à l'évolution des usages et à la polyvalence de nos équipements

Le soutien à la création d'un cabinet médical et/ou paramédical au village

Concertation avec les habitants, adapter le PLU et l'évolution de notre Ville

Continuer de développer les circulations douces, les cheminements piétons et les voies cyclables

NOS ENGAGEMENTS

LA TRANQUILLITÉ PUBLIQUE EST UN DES ENGAGEMENTS STRUCTURANTS DE L'ÉQUIPE MUNICIPALE. ELLE SE DÉCLINE SOUS PLUSIEURS ASPECTS ET S'ATTACHE À PRÉSERVER LE CADRE DE VIE DES HABITANTS.

LA SÉCURITÉ, UN ENJEU DE TOUS LES JOURS

A travers notre quotidien, nous pouvons constater que certaines incivilités dégradent notre cadre de vie. Stationnements gênants, déchets, conduites dangereuses et d'autres, sont des comportements à risques pris très au sérieux. Certains événements, plus rares comme en témoignent les chiffres du Ministère de l'Intérieur, comme les cambriolages ou les agressions physiques, sont aussi suivis avec grande attention pour un traitement efficace et éviter les récidives.

Par les actions de la Police Municipale qui agit avec réactivité, nous mettons en place un ensemble d'actions de prévention pour tendre à éviter ces actes. Néanmoins, dès lors que la prévention ne suffit pas à résorber les délits, des sanctions sont systématiquement mises en place pour faire en sorte de dissuader leur accomplissement.

Afin de poursuivre sa lutte contre le sentiment d'insécurité et d'assurer la protection des biens ainsi que des personnes, l'équipe municipale s'est engagée à mettre en place des caméras de vidéoprotection sur et autour des bâtiments publics. Si leur déploiement a débuté avec le gymnase, les courts de tennis et le cimetière, il se poursuit désormais avec deux nouveaux lieux :

- La MELC
- La Maison de la Petite Enfance

Ces nouvelles installations, effectives à la rentrée, permettront par ailleurs d'avoir un visuel sur les abords du centre commercial dont son entrée et sa sortie, mais aussi sur le bassin de la Louvière.

Si la vidéoprotection s'avère utile, elle ne résout pas tout. Grâce au travail collaboratif entre la Police Municipale et la Police Nationale, la Maire et son adjoint supervisent quotidiennement les faits qui se déroulent sur notre territoire. Chaque alerte est traitée avec la plus grande vigilance et les chiffres de la délinquance transmis par les services de Police peuvent nous rassurer.

Par ailleurs, dès lors que des incivilités sont remontées par les habitants, nous accentuons les passages de notre Police Municipale, avec des verbalisations si nécessaire. La tranquillité publique est un travail de tous les jours et de tous. C'est à travers nos comportements quotidiens et la vigilance de tous que nous réussirons à maintenir le cadre de vie que nous aimons tant, l'équipe municipale et les services s'y engagent et poursuivront leurs missions.



INTERVIEW ÉLU



HUSSEN KEBE
Adjoint à la tranquillité publique
et à la prévention

Selon vous, quels sont les enjeux de tranquillité publique à Courdimanche ?

Courdimanche est une ville relativement calme. Les problèmes les plus fréquents que nous rencontrons sont certes anodins (déchets canins, stationnements sauvages, conflits de voisinage) mais malheureusement, accumulés, ils gâchent notre cadre de vie.

A Courdimanche, nous prônons la culture du dialogue et de la médiation. Sanctionner sans avoir préalablement expliqué n'est pas notre façon d'agir et de penser. Pour que cela ne devienne pas une habitude, nous cherchons à prévenir chaque incident. Ainsi, nous proposons des médiations, avec la Police Municipale et Pascal Andriot, Conseiller municipal délégué à la médiation, lorsque la situation est dans une impasse, afin de trouver des compromis entre les parties.

En quoi l'installation de caméra complète cette vision ?

La mise en place de caméras de vidéoprotection était une des promesses de campagne municipale que nous voulions tenir. Sans tomber dans une société de surveillance, nous comprenons les avantages que ces caméras apportent : elles sont dissuasives et permettent d'aider les services de police dans le cadre des enquêtes. Ces deux éléments sont d'ailleurs déterminants dans le choix de leurs emplacements.

A la rentrée 2023, ces caméras seront orientées sur l'axe central de la ville nouvelle, où se concentrent plusieurs lieux de passages importants comme la Maison de la Petite Enfance, la MELC, la Louvière et son bassin. Ces axes bénéficieront donc d'une surveillance, en complément de l'attention particulière de la Police Municipale.

Quel serait le maître-mot de l'action que vous menez ?

La proximité avec les habitants de la commune doit rester notre fil conducteur dans notre maintien de la tranquillité publique. Une Police municipale qui connaît les rues et les habitants est une police dans laquelle nous pouvons avoir confiance et se sentir proches.

Ce lien se crée également par la disponibilité de nos agents. Que cela soit lors de leur tour à vélo ou à pied, ils restent disponibles pour échanger avec chaque concitoyen, tout en réduisant leur empreinte carbone. Ce sont ces détails qui font que Courdimanche est une ville sûre et accueillante.



ILS ET ELLES FONT COURDI

AGENTS, COMMERÇANTS & COURDIMANCHOIS

LES COULISSES

Les Atsem de Courdimanche



Chaque matin, lorsque vous déposez vos enfants à l'école, elles les accueillent à bras ouverts pour une journée d'apprentissage. Chaque soir, elles les laissent repartir des idées et souvenirs plein la tête. Celles qui permettent aux jeunes Courdimanchois de s'épanouir aux côtés des enseignants, ce sont les Agents Territoriaux Spécialisés des Ecoles Maternelles ou ATSEM. Indispensables au bon fonctionnement des classes, le groupe scolaire des Croizettes serait bien différent sans la bonne humeur de Carolina, Valérie, Odile, Marie-Ange et Irina. Elles s'assurent que l'enfant peut disposer des outils essentiels pour que l'apprentissage soit exhaustif : elles préparent les activités et se soucient de la sécurité de l'enfant à chaque instant.

À l'écoute constante des difficultés que peuvent rencontrer les enfants, Audrey, Esmeralda, Moktharia, Aurélie et Valérie ont à cœur de les accompagner dans l'enceinte de chaque classe du groupe scolaire de la Louvière. Elles sont des membres à part entière de la communauté éducative de Courdimanche et leur présence permet de renforcer le lien entre l'école et le foyer, toujours au profit de l'enfant. Fatima et Florence du groupe scolaire André Parrain sont des médiatrices essentielles entre les enseignants et les parents. Elles sont de véritables héroïnes, méconnues du quotidien de nos jeunes Courdimanchois.

LA PETITE HISTOIRE

L'atelier de Monsieur Tissier : clap de fin



Si le savoir-faire était un art, les membres de la famille Tissier seraient de grands artistes. Leur histoire commence à l'aube du XXème siècle. Lorsque l'aïeul de Monsieur Tissier décida d'installer son atelier de menuiserie au sein du village de Courdimanche. Travaillant le bois et le fer, les membres de la famille Tissier s'attelèrent à toutes sortes de travaux manuels. Véritable attraction du village, l'entreprise attira les plus curieux venus en nombre au moment de la récolte de bois. En 1958, le père de Monsieur Tissier décida de pérenniser cette entreprise familiale au sein de la ville. Les années passèrent et le savoir-faire artisanal resta le même pour le plus grand plaisir des clients. Vincent, prochainement retraité, a exercé la même profession de menuisier que sa famille, toujours au sein de notre commune depuis plus de 30 ans. Fenêtres, portes, portails et volets n'ont plus de secret pour lui.

Après plus de 130 ans, l'atelier va fermer ses portes cet été et le savoir-faire de la famille Tissier restera ancré dans les mémoires de ce village devenu ville.



UNE GÉNÉRATION TALENTUEUSE

A l'occasion de cette édition du magazine municipal, nous mettons à l'honneur plusieurs jeunes Courdimanchois qui font rayonner la ville, que cela soit sur les terrains de sport, sur les bancs de concours ou bien devant des millions de téléspectateurs.

Louise Devauchelle, dans les mémoires de la résistance

Le Concours national de la Résistance et de la Déportation était ouvert aux collégiens et aux lycéens de France, ainsi qu'aux établissements scolaires français à l'étranger. Comme chaque année, le collège Sainte-Apolline participe à ce concours pour faire perdurer l'enseignement d'une mémoire aussi douloureuse qu'importante. Par un travail remarquable effectué sur des archives et des témoignages, les élèves ont pu reconstituer la place de l'école dans la résistance, des jours sombres à la libération.

Une jeune Courdimanchoise, Louise Devauchelle, élève de troisième du collège situé sur notre commune, a fait partie des quatre lauréats ayant obtenu le 1er Prix dans la catégorie "copies individuelles collège". Ce prix lui a été remis en Préfecture des mains de Madame la Maire, en présence du Préfet du Val-d'Oise et du Directeur académique.

Hanna, de Courdimanche au sommet

Depuis le 11 mars dernier, nous avons pu suivre le parcours d'Hanna dans The Voice. Après avoir fait sensation aux auditions à l'aveugle, notre Courdimanchoise a su démontrer son talent devant les membres du jury, ainsi que les Français présents devant leur télévision.

De semaines en semaines, nous avons pu découvrir l'aventure de la protégée des frères Big Flo & Oli, dont les reprises de Bohemian Rhapsody, du groupe Queen et *Je voulais te dire que je t'attends*, de William Sheller résonnent encore dans nos esprits.

Bien que son aventure s'arrête aux portes de la finale, le parcours d'Hanna aura marqué les esprits tant par sa progression que par le talent qui émanait d'elle. Nous sommes toutes et tous très fiers de son parcours !

Léandre, notre jeune épée

Vainqueur dès sa première année. C'est l'exploit du jeune Léandre, 9 ans, devenu champion départemental d'escrime. Ses parents, ses premiers supporteurs, voient dans ce sport « son moment de décompression [d'où] il revient toujours rempli de joie ». D'abord attiré par le judo, ce jeune champion se tourne rapidement vers « le sport avec l'épée, au moins on est bien habillé ! ».

Depuis septembre 2021, Léandre s'entraîne deux fois par semaine pour parfaire sa technique. Ce sport révèle une grande confiance en lui, son esprit de compétition, son envie de progresser, d'apprendre de nouvelles techniques. Fin stratège, il participera dès juin au championnat régional d'Ile-de-France, où il affrontera les meilleurs épéistes de son âge.



CULTIVONS LA BIODIVERSITÉ



Vous étiez nombreuses et nombreux à venir fêter la nature et la biodiversité le samedi 3 juin dans un bassin de la Louvière renaturé. Les plus jeunes et les moins jeunes ont pu profiter des différentes activités organisées par les acteurs locaux et les services de la ville. Que cela soit à côté d'un âne, sur un vélo ou à pied, chacun a pu se promener entre les stands et observer la nature reprendre ses droits sous un soleil de printemps accueillant. Au détour d'un conte mêlant escargot et féerie, les enfants ont pu découvrir les secrets bien cachés du bassin, où faune et flore vivent en parfaite harmonie.

Cet événement a également marqué le début du groupe « projet nature en ville », où les citoyens volontaires peuvent proposer leurs idées et suggestions sur l'avenir de la biodiversité au sein de notre commune. Les inscriptions pour ce groupe sont toujours ouvertes sur le site de la ville dans l'onglet "requête" en sélectionnant "environnement et préservation de la biodiversité".

La Région subventionne une partie de votre récupérateur d'eau.

RDV sur le site
iledefrance.fr

Vous cherchez un composteur ?

L'agglo vous accompagne sur le site
cergypontoise.fr

LA VILLE S'ENGAGE POUR LES OISEAUX

La modernisation de notre architecture n'offre plus des conditions propices aux nidifications des oiseaux. Pour favoriser leur reproduction et protéger ces espèces de plus en plus menacées sur notre territoire, la commune a installé des nichoirs constituant une solution efficace et respectueuse de l'environnement. Réparties au sein de la ville, ces structures artificielles offrent des abris sûrs et protégés pour de nombreuses espèces d'oiseaux contre les prédateurs et les intempéries. Un suivi avec l'antenne courdimanchoise de la Ligue de Protection des Oiseaux permet de coordonner les actions. Cette initiative vise à offrir des habitats sûrs et propices à la nidification et à préserver ces animaux d'un environnement urbain, souvent hostile.

Le dispositif « J'allume ma ville » est en corrélation avec les actions de la ville pour diminuer l'éclairage public qui nuit fortement aux espèces nocturnes, comme la chouette effraie présente à Courdimanche. En fournissant des sites de nidification alternatifs, nous offrons aux oiseaux la possibilité de se reproduire avec succès, contribuant ainsi à maintenir leur population et leur diversité.



LA TRANSHUMANANCE



Tant attendue chaque année, la transhumance a su une fois de plus enchanter les habitants. Célébrée ce dimanche 16 avril, cette tradition a rassemblé de nombreux Courdimanchois venus admirer l'arrivée des moutons de la ferme d'Ecancourt, qui ont parcouru paisiblement les communes de l'agglomération pour la belle saison.

Le cortège composé de bergers et de bénévoles s'est rassemblé à Courdimanche autour d'un goûter organisé par la ville, où les moutons ont pu prendre leur quartier et commencer leur pâturage. Cet événement nous rappelle l'importance du lien que nous devons conserver avec la nature, et incarne les valeurs du respect de notre patrimoine et nos savoir-faire traditionnels.

ÇA SE PASSE CHEZ NOUS

RETOUR SUR LA BROCANTE

La traditionnelle brocante de Courdimanche, organisée par l'association du Foyer rural, s'est tenue le 14 mai. L'occasion fut pour tous de vendre, négocier ou simplement traverser les allées à la recherche de la bonne affaire. Entre bijoux vintages, meubles rétros et vêtements de toute taille, vous étiez nombreux à faire de belles trouvailles.

Malgré un air matinal frais, le soleil était de mise pour accompagner les chineurs ou les vendeurs. Madame la Maire Sophie Matharan et l'équipe municipale sont allées à votre rencontre pour échanger avec les exposants et les passants.



FÊTE DES VOISINS

La fête des voisins a fait son grand retour au sein de notre ville après plusieurs années. L'occasion était idéale pour se réunir entre voisins et amis dans un moment de partage où règnent l'entraide, le respect et la convivialité.

Les élus de Courdimanche étaient répartis sur quatre lieux au sein des différents quartiers. Un événement festif qui permet de rassembler petits et grands, favorisant les échanges intergénérationnels qui enrichissent notre quotidien. Cet événement permet de renforcer les liens de proximité et de créer une atmosphère de convivialité au sein de notre commune.



LES ESPACES PUBLICS DE LA LOUVIÈRE

Vous l'avez certainement remarqué en vous promenant dans la ville : Les travaux des espaces publics de la Louvière ont pris fin début mai pour laisser éclore ce nouveau lieu de vie pour les Courdimanchois. Plus fonctionnel, ce nouvel aménagement vise à développer un espace entre voitures, mobilités propres et piétons.

Après seulement quatre mois de travaux, ce lieu emblématique de Courdimanche s'est refait une beauté à travers une végétalisation repensée pour insuffler une nouvelle vie à cette zone commerçante. Ce projet prolonge l'engagement de la Ville sur le quartier de la Louvière, pour améliorer la qualité de vie des habitants.



VIRADE DE L'ESPOIR



Organisée chaque année depuis 2018, les Virades de l'Espoir de Cergy-Pontoise préparent leur 6^{ème} édition le samedi 23 septembre au Parc des Sports de Vauréal. Cet événement ne verrait pas le jour sans la mobilisation exceptionnelle des bénévoles, qui font de cette journée sportive, solidaire, festive et familiale, une réalité dans la lutte contre la Mucoviscidose. Alors mobilisons-nous pour soutenir cette cause et rejoignez les bénévoles du souffle afin de participer à cette formidable aventure humaine.

Si vous souhaitez rejoindre l'équipe des bénévoles de la Virade de Cergy-Pontoise, contactez l'association sur leur site internet ou par mail : benevoles@viradecergypontoise.fr

VIE QUOTIDIENNE



SOLIDARITÉ ET ÉCONOMIE

OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

Comme chaque année, l'opération Tranquillité Vacances est reconduite. Elle permet aux habitants de partir en congé en toute sérénité.

La Police Municipale effectuera des patrouilles devant votre domicile pour veiller pendant votre absence. Vous serez prévenus rapidement en cas d'anomalie (effractions ou tentatives d'effractions, cambriolages...). Pour bénéficier de ce service, il vous suffit de passer au poste de police municipale ou à l'Hôtel de ville et de compléter le formulaire dédié.

Le formulaire est également téléchargeable sur le site de la ville.

PLAINE DE JEUX

Le Centre Communal d'Action Sociale de Courdimanche vous ouvre ses portes cet été autour de la traditionnelle Plaine de jeux d'été du 10 juillet au 28 juillet et du 28 août au 1er septembre.

Chaque jour, une équipe d'animation vous attend pour vous faire découvrir et partager de nouvelles activités en famille ou entre amis. Au programme cette année : jeux d'eau, activités manuelles et sportives, espace bac à sable ou encore des jeux de société.

TÉLÉCONSULTATION

Madame la Maire Sophie Matharan et l'ensemble du Conseil municipal ont fait de la lutte contre la désertification médicale leur priorité.

L'installation d'une cabine de Téléconsultation est une avancée importante pour permettre à chaque Courdimanchois d'avoir un accès rapide et efficace à une offre médicale. Cette cabine sera inaugurée à la rentrée au sein de la MELC. Disponible aux horaires d'ouverture ainsi que le samedi matin, elle permettra de venir, sans rendez-vous pour une consultation d'un médecin généraliste, et avec rendez-vous pour un médecin spécialiste.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Le Forum des Associations de Courdimanche aura lieu le samedi 9 septembre de 10h à 17h au gymnase Sainte-Apolline. Rendez-vous incontournable de la rentrée, les Courdimanchois pourront découvrir les activités proposées sur le territoire. Plus de 40 associations culturelles, sportives, socioculturelles et artistiques seront présentes pour échanger avec vous et vous aiguiller sur leur discipline. Les bénévoles engagés vous feront découvrir les nombreuses activités proposées tout au long de la journée.

AGENDA

À Courdimanche

• **Cinéma en plein air « Le prince oublié »**

7 juillet à 22h

• **Plaine de jeux d'été**

10 juillet au 28 juillet et du 28 août au 1^{er} septembre

• **Fête nationale**

13 juillet à partir de 22h
devant la MELC

• **Forum des associations**

9 septembre de 10h à 17h

Dans l'Agglo

• **Croisière à Cergy- Pontoise**

du 6 mai au 31 octobre

• **La guinguette de Pontoise**

à partir du 18 mai



CARNET

NAISSANCES

Alya BOUÂLILI CARTRON, le 01 janvier
 Milan CHAVES ALVES, le 06 janvier
 Éline BERTRAND DIAZ, le 12 janvier
 Emma PEREIRA, le 15 janvier
 Camélia CORBEAU, le 20 janvier
 Sofia SECK, le 26 janvier
 Younous SECK, le 26 janvier
 Layane ZEKHNINI, le 28 janvier
 Soulayman ATMANE, le 29 janvier
 Bayane MOUHSSINE, le 02 février
 Amayel FAYE, le 15 février
 Sarah ELGENDY, le 17 février
 Natanael BONTEMPS, le 19 février
 Adam MASIKINI, le 22 février
 Ayden MASIKINI, le 22 février
 Youcef KOLIAI, le 28 février
 Ilyas BENNACER, le 07 mars
 Maëlysa ZAWADZKI, le 11 mars
 Nathan TRAZIE BI, le 17 mars
 Umut-Can TOP, le 18 mars
 Anaëlle RANDRIAMBOLA, le 21 mars
 Adel SADROUDINE, le 24 mars
 Talya LESCOT, 25 mars
 Souleyman GNOUMOU, le 28 mars
 Julianne PHAM, le 30 mars
 Noé IMBERDIS VIEUX, le 03 avril
 Alexandre GOMEZ-ACOSTA, le 04 avril
 Rose INGETSHI, le 05 avril
 Joy COUDERC, le 06 avril
 Idriss AZGOUNE, le 08 avril
 Annaëlle MAQUET HOAREAU, le 10 avril
 Andi COLLIN, le 20 avril
 Kelia URBINO MARQUES, le 20 avril
 Rania ZEMMOURI, le 25 avril
 Youssef LEDERGERBER, le 30 avril
 Curtis FRIMPONG, le 30 avril
 Kamila BAILLARD LIZÉ, le 14 mai
 Gaya MELLAH, le 20 mai

DÉCÈS

Christian PEZIER, le 01 mars
 Thi Tep LE Veuve NGUYEN, le 08 mars
 Louissette MARGUERITAT (BRAULT), le 15 mars
 Danièle BERNA épouse MOUTHAUD, le 30 mars
 Monique VERGNE Veuve SAPIN, le 25 avril
 Duah AGYEMAN, le 28 avril

MARIAGES

Hamza BENOUAHI et Salma CHRAIBI, le 22 avril
 Tom THENON et Gabriela da SILVA CALDAS, le 29 avril
 Cédric FOUCAT et Odile DUBOIS, le 20 mai

CONTACTS

www.ville-courdimanche.fr

HÔTEL DE VILLE

Rue Vieille Saint Martin
 95800 Courdimanche
 Tél. 01 34 46 72 00

MELC

64 boulevard des chasseurs
 95800 Courdimanche
 Tél. 01 30 27 30 90

POLICE

Police Municipale :
 du lundi au vendredi, de 8h à 12h30 et de 14h à 16h30
 01 34 46 72 29
 En cas d'urgence, la police nationale vous répond : 17

SAPEURS-POMPIERS : 18/112

SOS MÉDECINS VAL D'OISE

24h/24 : 01 30 40 12 12
www.sosmedecins95.com

SOS FEMMES VICTIMES DE VIOLENCES : 3919

ÉCLAIRAGE PUBLIC

Cylumine : N° vert gratuit
 0 805 200 069

CONSEIL MUNICIPAL

Le prochain conseil municipal aura lieu le 29 juin 2023.
 Vous pouvez retrouver toutes les informations, y compris l'ordre du jour, sur le site internet de la Ville.

DÉCHETS

Le lundi >
 Emballages et papiers
 Le mardi >
 Ordures ménagères résiduelles
 Tout les jeudis >
 Déchets végétaux

Encombrants :

- Lundi 3 juillet 2023
- Jeudi 3 août 2023
- Lundi 4 septembre 2023
- Lundi 2 octobre 2023

PHARMACIES

A la date de bouclage du Courdi'Mag, les pharmacies de garde des trois prochains mois n'étaient pas encore communiquées.
 Retrouvez les pharmacies de garde sur : monpharmacien-idf.fr

FÊTE NATIONALE

JEUDI 13 JUILLET

22H : Distribution des lampions
à la MELC

23H : Spectacle de feu
avec la compagnie **PYRONIX**
au Bassin de la Louvière

